

# GEITAN

ゲイタニニュース  
NEWS!

「地域巡回演奏会」で  
小・中学生に演奏を披露しました



「地域巡回演奏会」で、9月11日に臼杵市の「福良ヶ丘小学校」、12月12日には田市中津江にある「中津江ホール」を訪れました。これは、普段クラシックの生演奏を聞く機会の少ない地域の小中学校生徒や一般県民の方々を対象に、音楽の素晴らしさを知っていただく事を目的とした本学独自の取り組みで、昭和61年から開催しています。当日はピアノやオペラ・ハイライド・打楽器や金管による演奏、合唱などを披露しました。

9月15日、今年度第2回目となるオープンキャンパスを開催しました。全体説明会では、中山欽吾学長が本学のキャッチフレーズである「小粒でもキラキラ輝く玉石のような存在になろう」の合言葉とともに本学の魅力と大学生を送る上での心構え述べ、「市街地に近い上に緑が多いキャンパスはめったにありません。自然あふれる中で、しっかりと学ぶチャンスがたくさんあります」と話しました。説明会後は各科に分かれてさまざまなプログラムを実施。それぞれの特色をPRしました。

## 第2回オープンキャンパスを開催しました

9月15日

## ピアノ特講&トロンボーン公開レッスンを実施しました

音楽科では著名な講師をお招きし、集中講義や公開レッスンを実施しています。9月17日～20日は、大分県出身のピアニストで、東京藝術大学名誉教授である辛島輝治先生にお越しいただき、パロック・古典派の作品について指揮石のよくな存在になろう」の合言葉とともに本学の魅力と大学生を送る上での心構え述べ、「市街地に近い上に緑が多いキャンバスはめったにありません。自然あふれる中で、しっかりと学ぶチャンスがたくさんあります」と話しました。説明会後は各科に分かれてさまざまなプログラムを実施。それぞの特色をPRしました。



## 「シャガール展」特別鑑賞会を開催しました

11月1日、大分市美術館で公開された「シャガール展」の特別鑑賞会を開催しました。大分市美術館館長である普章氏のあいさつ後、美術館員による展示解説を聞きながら、シャガールの魅力に触れました。閉館後の特別鑑賞会とあって、みなさんゆっくりと鑑賞できたようでした。

## 本学留学生が公開プレゼンテーションを行いました



9月27日、企業から出された課題に対して、学生が研究をして解決策を提案する「PBL型インターンシップ」の公開プレゼンテーションがホルトホールで開かれ、中国・江漢大学から本学に留学している石美(セキビ)さんと周雅晶(シュウガシヨウ)さんが出席。「中国へスイーツのお店を開拓する戦略」「カフェをより良くするための改善提案」について発表しました。どの留学生も真剣に課題に取り組んで魅力的なアイデアを述べていました。

## 「自動車税納期内納付広報用ポスター」デザイン制作説明会が行われました



県総務部税務課より「平成26年度版自動車税納期内納付広報用ポスター」の制作依頼を受け、その説明会が本学で行われました。ポスターデザイン制作依頼は今年で二回目となりました。大分県はこれまで、自動車税の納付率が最下位という状況になりましたが、本学学生が広報ポスターを手がけた平成25年度は納期内納付率が1.91%アップしたことで、最下位脱出も期待できるところとなりました。担当者は「26年度もさらに納付率が上がるようなポスターを作成していただきたいと思います」と学

生さんに期待を寄せっていました。

## 大分まちなかTV開局!



9月1日～2日、ハイバーネットワーク社会研究所の設立20周年を記念した「別府湾会議2013～ソーシャルファブを育てよう!～」(ハイバーネットワーク・ソーシャルファブを育てる!)が別府湾会議実行委員会主催で本学にて開催されました。国内外の研究者・クリエイターが、情報社会の次の20年を推進、インターネットに匹敵する大きなインパクトを社会に与えるとの仮説をたて討論・検証したほか、子どもたちでも楽しめるワークショップなどが行われ、多くの方々で賑わいました。

## 芸短音楽科コンサートシリーズNo.69「若さあふれるコンサート」を開催しました



9月16日、「ICHIKO総合文化センター」音の泉ホールにて「芸短音楽科コンサートシリーズNo.69 若さあふれるコンサート」を開催しました。この演奏会は、前期実技試験の成績優秀者によるコンサートで、14名の学生が学習の成果を発表しました。

【出演】泉紗貴／小瀬真実／漆間夏希／牧山亮／高橋保美／三輪衣里／藤田英瑞奈／高橋依杏／田尻菜月／上村梨世／齊藤美友子／中村有里／南菜穂／中山ほのか



## 「別府湾会議2013～ソーシャルファブを育てよう!」が開催されました



9月1日～2日、ハイバーネットワーク社会研究所の設立20周年を記念した「別府湾会議2013～ソーシャルファブを育てる!～」(ハイバーネットワーク・ソーシャルファブを育てる!)が別府湾会議実行委員会主催で本学にて開催されました。国内外の研究者・クリエイターが、情報社会の次の20年を推進、インターネットに匹敵する大きなインパクトを社会に与えるとの仮説をたて討論・検証したほか、子どもたちでも楽しめるワークショップなどが行われ、多くの方々で賑わいました。